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L'hon. Gerry Weiner (ministre d'État (Immigration)):
Nous avons bien vu que l'on abusait de plus en plus de nos lois,
que l'on abusait de leur intégrité et de leur crédibilité. Cette
année, plus de 21 000 personnes ont demandé le statut de réfu-
gié. Il paraît que plus de 70 p. 100 d'entre elles ne sont pas de
véritables réfugiés.

Nous avons trouvé le moyen d'instaurer un système qui est
pratiquement au point, nous sommes déjà loin, pour identifier
les véritables réfugiés, les accueillir et veiller à ce qu'ils trou-
vent un refuge ici. Par contre, les resquilleurs seront refoulés.
Nous ne voulons pas des étrangers qui essaient d'entrer illéga-
lement mais nous tenons à aider les véritables réfugiés.

* * *

LE DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL

LE NORD DE L'ONTARIO-LA NOMINATION DES MEMBRES DU
COMITE

M. John Parry (Kenora-Rainy River): Monsieur le Prési-
dent, ma question s'adresse au vice-premier ministre qui se
souviendra qu'entre novembre et mai il s'est levé sept fois pour
nous dire qu'un programme de relance économique pour le
nord-ouest de l'Ontario serait annoncé «prochainement».

Il se rappelera également que dans le communiqué du 13
juillet qui annonçait enfin le programme on disait qu'il serait
en vigueur dans quatre à six semaines.

Voilà 12 semaines de cela et le comité n'a toujours pas été
nommé. Le vice-premier ministre pourrait-il dire à la Chambre
et aux habitants du nord de l'Ontario, ce qu'il entend faire
pour corriger cette scandaleuse situation?

L'hon. Robert de Cotret (ministre de l'Expansion indus-
trielle régionale et ministre d'État chargé des Sciences et de la
Technologie): Monsieur le Président, je voudrais dire que nous
sommes résolus à faciliter le développement économique du
nord de l'Ontario. Nous travaillons activement avec le ministre
qui sera responsable de cette initiative-lui et mes adjoints
ainsi que tous les deux-à mettre la dernière touche aux plans.

Le comité consultatif devrait annoncer les détails le 9 octo-
bre environ. L'ouverture officielle du bureau de Sault Ste.
Marie est prévue pour bientôt, avant la fin d'octobre.

L'acronyme pour le programme sera FEDNOR et les propo-
sitions sont actuellement réunies par un personnel provisoire.

[Français]

LA COMPOSITION DU CONSEIL CONSULTATIF

M. John Parry (Kenora-Rainy River): Monsieur le Prési-
dent, je désire poser une question supplémentaire. Le Président
du Conseil du Trésor doit être reconnaissant du fait que les
demandes ont été faites, que la composition du conseil consul-
tatif reflétera et la réalité francophone et la réalité autochtone
et la diversité géographique du Nord de l'Ontario. Est-ce qu'il

est prêt à s'engager à la Chambre et envers le peuple du Nord
de l'Ontario à l'effet que la composition de ce comité reflétera
ces réalités?

L'hon. Robert de Cotret (ministre de l'Expansion indus-
trielle régionale et ministre d'État chargé des Sciences et de la
Technologie): Oui, monsieur le Président, il me fait plaisir de
confirmer à mon honorable collègue que la composition du
comité consultatif va être représentative du milieu. Quand on
regarde la création de l'Agence des perspectives de l'Atlan-
tique, quand on regarde la création de l'Agence de diversifica-
tion de l'économie de l'Ouest, le but du gouvernement dans ces
initiatives, comme dans l'initiative du Nord de l'Ontario, c'est
justement de faire le rapport entre les forces et les intervenants
du milieu et les programmes gouvernementaux. Alors, ça s'ins-
crit pleinement dans le filon que l'on poursuit: avoir un comité
consultatif qui soit représentatif des intervenants du milieu.
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[Traduction]

M. le Président: Je sais que certains députés seront déçus
que la période des questions se termine, mais j'ai déjà été très
généreux. D'autres par contre en seront contents. De toute
façon, nous devons continuer.

[Traduction]

AFFAIRES COURANTES

PÉTITIONS

REPONSES DU GOUVERNEMENT

L'hon. Doug Lewis (ministre d'État et ministre d'État
(Conseil du Trésor)): Monsieur le Président, conformément au
paragraphe 106(8) du Règlement, j'ai l'honneur de déposer
dans les deux langues officielles la réponse du gouvernement à
la pétition n° 332-2982.

* * *

[Français]

COMITÉ DE SÉLECTION

ADOPTION DU 3 2F RAPPORT DU COMITÉ PERMANENT

M. Scott Fennell (Ontario): Monsieur le Président, je pro-
pose, appuyé par l'honorable député de Lac-Saint-Jean (M.
Côté), que le trente-deuxième rapport du Comité de sélection,
présenté à la Chambre le lundi 28 septembre 1987, soit agréé.

[Traduction]

M. le Président: Êtes-vous d'accord?

Des voix: D'accord.

(La motion est adoptée.)
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